

DU SUPÉRIEUR GÉNÉRAL

Lettre sur le Bureau de la Famille Vincentienne

Rome, 23 mai 2015

Que la grâce et la paix de Notre Seigneur Jésus Christ habitent vos cœurs maintenant et à jamais!

Après avoir réfléchi sur les propositions et conseils du Comité Exécutif de la Famille Vincentienne (CEFV), tout en considérant les réponses de la Commission de Promotion du Changement Systémique et la Commission de Collaboration de la Famille Vincentienne, j'en suis arrivé à prendre les décisions suivantes qui, je pense, permettront à la Famille Vincentienne d'aller de l'avant.

Bureau de la Famille Vincentienne

Le premier point est celui de l'établissement d'un nouveau Bureau de la Famille Vincentienne. Il sera désormais basé à Philadelphie (Pennsylvanie) aux Etats-Unis, dans des locaux fournis par les lazaristes de la Province de l'Est (USA). Ce Bureau de la Famille Vincentienne sera « *ad-experimentum* » pour une période de trois ans. J'ai fait ce choix en raison de la disponibilité d'un espace gratuit en charge et en personnel pour coordonner la structure. Une autre option proposée était celle de la création d'un bureau de la Famille Vincentienne à Paris, mais je ne peux donner une suite favorable à cette proposition jusqu'à ce que le concept de la Famille Vincentienne soit bien compris et actualisé en France.

Je proposerai à mon successeur et au CEFV de veiller à l'évaluation de ce projet de Philadelphie après trois ans. A ce moment-là, on pourrait penser à déplacer le Bureau de la Famille Vincentienne en Amérique Latine afin de promouvoir et développer sa dimension internationale. Une autre option était d'établir un Bureau de la Famille Vincentienne en Inde où la Famille Vincentienne s'enracine vraiment. J'ai décidé de déplacer le Bureau de la Famille Vincentienne de Rome afin que cette structure soit vraiment indépendante de la Congrégation de la Mission, et aussi dans le but d'encourager une plus large participation de la Famille Vincentienne Internationale dans ses différentes opérations. Je crois que nous y parviendrons et que cela se réalisera.

Ce qui me conduit au second point de ma correspondance: le Père Joseph Agostino C.M., sera le coordinateur du Bureau de la Famille Vincentienne à Philadelphie. Il est très expérimenté dans bon nombre d'activités internationales de la Famille Vincentienne, y compris le Programme d'Action Collaboratif de la Famille Vincentienne, l'Initiative de la Famille Vincentienne pour Haïti, et aussi l'atelier de Management Financier. Le Père Agostino a aidé et assisté certaines Provinces Lazaristes et groupes de la Famille Vincentienne dans le développement des stratégies et la planification des différentes initiatives de gestion rationnelle et adéquate de leurs ressources et différentes entrées.

A un certain moment il faudra penser à impliquer d'autres membres de la Famille Vincentienne dans cette structure (soit comme volontaires ou comme salariés), mais le financement reste un défi permanent. Alors, subventions et autres sources de financement sont à développer en vue de réaliser tout cela. J'ai la ferme conviction et je crois que plus les membres de la Famille Vincentienne seront engagés dans ce Bureau, plus grand sera notre succès dans l'expansion de la Famille Vincentienne à travers le partage de notre charisme avec les autres.

Le Site Web Fam-Vin

Troisièmement, le Bureau de la Famille Vincentienne aura désormais la responsabilité du site web officiel (<http://famvin.org/>) sous la supervision du CEFV. Depuis sa création, voici déjà deux décennies à peu près, jusqu'à présent ce site web a été sous la responsabilité de la seule Congrégation de la Mission, avec un faible soutien financier de quelques branches de la Famille Vincentienne. Notre souhait est qu'à un moment donné la Famille assume pleinement la responsabilité de ce Site Web, particulièrement dans la couverture des événements importants de la Famille, les activités, et les efforts de collaborations qui sont vécus dans la Famille Vincentienne. Il est opportun et important que cette nouvelle direction du Bureau de la Famille Vincentienne se mette au travail à temps pour «l'Année de la Collaboration dans la Famille Vincentienne». Ce changement au niveau de la gestion du site web sera aussi «*ad-experimentum*» pour une période de trois ans.

Expansion du CEFV

En plus des questions concernant le lieu d'établissement, l'équipe de coordination et le site web du Bureau de la Famille Vincentienne, j'ai décidé d'élargir le Comité Exécutif de la Famille Vincentienne en incluant trois autres branches de la Famille. Pour l'instant, l'actuel comité restera constitué du Supérieur Général de la Congrégation de la Mission et un assistant; la Supérieure Générale des Filles de la Charité et une assistante; la Présidente internationale de l'AIC et une assis-

tante; et le Président international de la Société de Saint Vincent de Paul et un assistant.

Selon nos échanges durant la rencontre de Janvier, je tiendrai à ce que le Président et/ou le Supérieur Général ou la Supérieure Générale participent à ces rencontres avec un assistant de leur choix. Une fois l'invitation acceptée, ils participeront à l'atelier du Leadership de la Famille Vincentienne à Rome en Janvier 2016. A cette rencontre, nous échangerons sur une simple réglementation basique concernant le Bureau et autres points semblables.

J'ai pris ces décisions à la lumière des informations que j'ai reçu des membres du CEFV et des Commissions de la Famille Vincentienne Internationale. J'ai la ferme conviction que les actions que nous entreprendrons vont rehausser et accroître le travail du CEFV et en fin de compte, fortifier la Famille Vincentienne.

Votre frère en Saint Vincent

G. Gregory Gay, C.M.
Superior General